

ALBERT LANGEN, VERLAG FÜR LITTERATUR UND KUNST : : : MÜNCHEN

z

ANFANG JULI BEGINNT DAS

DRITTE QUARTAL

DES

MÄRZ

Halbmonatsschrift für deutsche Kultur

Herausgeber:

Ludwig Thoma = Hermann Hesse = Albert Langen = Kurt Aram

Bezugsbedingungen: Das einzelne Heft M. 1.20 ord. M. —.90 bar mit Remissionsrecht  
 Das einzelne Heft M. 1.20 ord. M. —.90 bar } Freixemplare 7/6  
 Das Vierteljahr (6 Hefte) M. 6.— ord. M. 4.— bar }

An Firmen, die den „März“ stets direkt per Post wünschen, liefere ich emballagefrei mit  $\frac{1}{1}$  Portoberechnung und notiere die Beträge auf Vierteljahrskonto.

Die Auslieferung für Österreich-Ungarn erfolgt nur durch die Firma: Huber & Lahme Nachf., Wien I, Herrengasse 6.

Der „März“ kann zufrieden sein mit den Erfolgen seiner ersten anderthalb Jahre. Ein grosser und fester Stand von Lesern bildet nach Art und Zahl einen Kreis, für den zu schreiben den Herausgebern und Mitarbeitern eine innerlich lohnende Aufgabe ist. Es ist geglückt, zur Mitarbeit eine geistige Elite unter den Publizisten Deutschlands und der benachbarten Kulturländer zu gewinnen, die auf den mannigfaltigsten Gebieten etwas zu sagen haben und die Ergebnisse ihrer Gedanken in allgemein verständlicher Form mitzuteilen wissen. — So reichhaltig, so frisch und frei ist keine unserer anderen grossen Revuen.

Dass ein unabhängiges Blatt, welches ohne ängstliche Rücksicht auf allerhand persönliche und Standes-Empfindlichkeiten redigiert wird, sich auch Feinde machen muss, ist klar. Aber auch hier heisst es: Viel Feind, viel Ehr. Mehr noch: Gerade die heftigen Zeitungsangriffe der letzten Zeit haben dazu gedient, dem Blatte

### Hunderte von neuen Abonnenten

zu bringen. Gerade jetzt steht der „März“ im Vordergrund des allgemeinen Interesses und der öffentlichen Diskussion, und ist es für jeden Kollegen vom Sortiment die beste Zeit, bei Beginn des neuen Quartals seine Kontinuation zu vervielfachen. Als Leser des Blattes kommen namentlich die freisinnigen Berufe in Betracht, so besonders Künstler und Gelehrte, Rechtsanwälte, Professoren, Lehrer an den Mittelschulen, Ärzte, Ingenieure, gebildete Kaufleute, wie überhaupt die ganze grosse Kategorie der Privatbeamten, und so weiter.

Firmen, die sich für eine Agitation interessieren, stelle ich Propaganda-Material, Prospekte und Probehefte gern gratis und franko zur Verfügung.

Ich bitte, zu bestellen.

München, im Juni 1908

ALBERT LANGEN.